



REDES DE PODER



Armas y aranceles

Si no cambia de opinión de último momento o si decide nuevamente aplazar su aplicación, el día de hoy entrarán en vigor los aranceles a las exportaciones mexicanas anunciadas por **Donald Trump**, los cuales, desde su propio anuncio y confirmación ayer ya han generado impactos

al mercado y al tipo de cambio. Aunque sin duda todos estarán muy atentos a lo que suceda al respecto, mañana también se llevará a cabo la audiencia, en el **Tribunal Supremo** estadounidense, sobre la demanda que interpuso el gobierno mexicano en contra de los fabricantes de armas en **Estados Unidos**, una

denuncia que fue iniciada desde el sexenio pasado, con **Marcelo Ebrard** al frente de la **SRE** y sobre la cual recientemente fue anunciada una ampliación por parte de la actual administración. Veremos cómo se desarrolla la jornada. Atentos.

El alarmismo de Anaya

Por cierto, quien parece que quiso aprovechar la coyuntura para atraer reflector fue el senador panista, **Ricardo Anaya**, quien "advirtió" un panorama catastrófico en caso de que se concreten los anunciados aranceles, hablando de despidos masivos, desempleo, catástrofe

económica y una crisis similar a la vivida en 1994, vaya, el peor de los mundos. Es pronto para que se cumpla su pronóstico, pero seguramente no es buena señal para Anaya que ni en las filas panistas realmente se comparte este discurso. Parece, lo dicho, más un discurso de oportunismo político.

Apuntalan aeropuertos

Además de la muy significativa inversión para las obras de mantenimiento y remodelación del **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**, también ya están por ponerse en marcha obras en el **Aeropuerto de**

Toluca, de cara a lo que viene el próximo año. Serán 38 millones de pesos los que destinará **Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México** al Aeropuerto Internacional de Toluca para su remodelación, esto ante la demanda que se espera se registre en el marco del **Mundial** para 2026, y es que esta terminal aérea es considerada como un punto estratégico para la conectividad y movilidad en el marco de la celebración de este evento deportivo. Incluso ha trascendido que otros aeropuertos también están por anunciar importantes obras durante los próximos meses, por la misma razón.